
 

週次報告、MTGとりまとめ（2015/9/7時点） 

１．各担当者の進捗報告、来週の予定 

２．MTGとりまとめ 

（上記物件について雑談） 

担当者（部門） 今週の進捗 来週までの予定 

機響屋 昨日あたりから４３５MHｚ帯アナログ無線機の最終

版に向けて設計開始。 

サイズ ５０×５０×１０の中に収める予定。 

 

KY 報告書を作成しました。（別添 1）  

Sizuya 拠点に関して今週末の契約の見込みは無くなりまし

たのでお知らせします、、  来週できるといいな、、 

とりあえず不動産屋より保証会社からの審査結果の

連絡ありました 

審査の結果、3点確認したいことがあるという返答で

した 

1.連帯保証人(kikyouya)の続柄がブランクだけどど

ういう関係なのか？  →親族関係だけかとおもっ

てましたが友人でいけるということなので“友人”

として申請してもらいました 

2,穂族事項説明の書類で新規事業立ち上げで書かれ

てたけど今の仕事はやめられるのか？ →いえ、続

けます 

3.開業資金書いてもらいましたが本当にあるのか証

明するために開業資金分が預け入れらている銀行口

座のコピーを提出してください →「」 

 

現状ですが、直ぐには無理ですが用意できるめどは

立ちました 

なんで、来週中に引き出して口座に突っ込めば 3 は

クリアできそうです、 

 



進捗報告 

作成日：２０１５年９月６日 

作成者：ＫＹ 

1.先週からの進捗内容 

・回路図ＣＡＤ等検討 

 コンポーネントライブラリを起動し、コンポーネントを作成してみた。 

 LTC4415を試しに作成。 

 色々ピンの特性等選べるのでどれを選ぶべきか悩んだが、難しいことを考えずに 

 入力、出力ピンで作成していけばいいという結論になった。 

 ただし電源ピンだけは KiCadの中では扱いが違うということなので、選択した方が 

 良いらしい。 

 

2.今ある課題、問題 

 

3.解決に向け困っていること 

 

4.その他 

 

5.次に試す項目 

・回路図ＣＡＤ等検討 

別添１


